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COMPTE RENDU REUNION APEM DU LUNDI 23 MARS 2015 
 
 
 
 

 

MEMBRES PRESENTS 
 
Morgane PINEAU    Magalie ANDRIA 

Erwan DURANDET     Marielle RENVOISE 

Léna NEVEU     Cédric FOUQUET 

Christelle PLASSART   Hélène MONTEIL 

 

 
1°/ Retour du Conseil d’école du 16/03/2015 
 
 
Présentation des comptes de la coopérative scolaire 
 
Les comptes de la coopérative scolaire sont gérés par l’OCCE (Office Centrale de la Coopération à 

l’Ecole). L’école reverse une somme à l’occe en fonction du nombre d’élèves. 

En 2013-2014, la kermesse et la tombola ont apporté des bénéfices. 

Les dépenses permettent de payer les spectacles, les transports en bus, les achats divers, les 

assurances et les sorties.  

Les comptes sont bien gérés et équilibrés. 

 
Présentation du projet jardin pédagogique  
 
L’enseignement du jardin rentre dans l’apprentissage scolaire avec plus de lien enseignant/jardin. 

Le programme est adapté par âge des enfants. Le thème de l’année est « Bottes de paille et botte 

de pluie » 

A l’avenir, les enfants de PS n’iront au jardin qu’à partir de mars mais le visiteront pour les 

décorations d’Halloween et de Noël. 

Les 2 essaims d’abeilles sont morts, 2 nouveaux sont à nouveaux implantés. 

Cédric signale que le jardin recherche des petites loupes pour l’observation des petites bêtes.  

A voir avec Mme Maison pour prévoir cet achat. 

La Journée porte ouverte du jardin est le 13 mai pour venir acheter les plants que les enfants ont 

fait pousser. 

 
Travaux dans l’école 
 
L’insonorisation a été faite dans la cantine lors des dernières vacances. Les aigus sont absorbés 

malgré un bruit de fond qui perdure. Peut-être faudra-t-il envisager un second bandeau absorbant à 

mi-hauteur. La réflexion est menée par la mairie. 

La chambre froide en remplacement des 4 vieilles armoires réfrigérées est en place. 

 
Ouverture 7ème classe 
 
L’école a fait une demande pour l’ouverture d’une 7ème classe auprès de l’inspection. Prévisionnel 

179 préinscrits contre 153 enfants actuellement.  
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TAPS :  
 
Les enfants disposent d’un kit de l’agglo avec différents jeux. 

4 séances en rotation sur les jeux en lien sur le recyclage. Les enfants ont fait le lien avec ce qui 

était fait à l’école, au jardin et même en rapport aux années précédentes.  

Début avril il y aura l’intervention d’un intervenant UFOLEP. 

Ce cycle sur le recyclage sera à refaire sur une base de roulement tous les 3 ans.  

La déco du mur de la salle polyvalente sera supervisé avec la plasticienne Caroline et des tagueurs.  

Les enfants ont été très intéressés par l’intervention de l’association d’aveugle Apavor. 

D’ailleurs, l’école recherche un sourd et muet pour une intervention. 

 
Taps des Maternelle : il y a environ 20 enfants par jour. Un capitaine pirate est désigné comme chef 

de groupe (responsabilisation). Les activités des enfants sont des jeux individuels, des concours, du 

théâtre ou conte, des dessins, Kappla. 

 
Chorale 
 
La Chorale habituellement en décembre aura lieu le 27 juin dans la cour de l’école. 
 
Kermesse 
 
La KERMESSE est fixée au 13 juin 2015.  

Le montage des barnums sera fait vendredi après-midi après la classe avec l’aide des bénévoles et 

se poursuivra le samedi matin.  

La Planification des stands sera faite par l’école auprès des parents. 

Les enseignants demanderont aux parents pour confectionner des gâteaux destinés à la vente. 

Le spectacle de danse se fera avant le tirage au sort de la tombola. Un pré-tirage sera effectué s’il 

y a beaucoup de lots. 

L’APEM louera les structures gonflables. 

Le gros lot sera une console vidéo portable style 2DS. L’Apem prévoit l’achat de second lot type 

crêpes-party ou plancha. 

 

L’école va acheter des banques de lots à 5-15 points. 

Peut-être appeler France Bleu Orléans pour faire une demande de lots. 

Prévoir la vente de tickets de tombola à partir du 11 mai. 

 

Prochain conseil d’école le 23 juin 2015 à 18h30. 

 
 
2°/ Attentes dans le prochain règlement intérieur du périscolaire 
 
 
Pour la rédaction du prochain règlement du périscolaire de la rentrée 2015, la mairie va solliciter 

l’APEM.  

L’apem pourra faire remonter les attentes des parents. 

Etudes surveillées : autoriser les gens à venir récupérer son enfant entre 16h30 et 17h. 

Définition du « à titre exceptionnel », fréquence, délai de prévenance 48h par ex. 
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3°/ Retour Carnaval 
 
 
Environs 120 enfants ont participé au défilé du Carnaval en compagnie de la musique de la Clic de 

Vennecy. Le goûter était offert par les familles rurales.  

Le magicien a disparu ce jour pour se rendre à Marigny en région parisienne. Un petit problème de 

GPS qui a engendré une petite déception des enfants mais il a promis de revenir. 

Le carnaval a rapporté des bénéfices à l’Apem. 
 
 
4°/ Retour réunion CAF : Comment l’enfant perçoit ses limites 
 
 
Christelle Lanson et Benoit Aveline sont allés à la réunion. Il y avait beaucoup de monde donc il 
n’était pas facile d’échanger. 
 
 
5°/ Préparation Chasse aux œufs du 18 avril 2015- retour réunion familles rurales 

 
 
Cédric et Erwan se sont réunis pour une réunion d’information auprès de la participation future de 

Familles Rurales. Les Familles Rurales proposent le prêt de panneau pour afficher nos énigmes 

destinés au CE1 et plus.  

Proposition du choix du type de chocolat entre personnage et friture. Cédric s’est rapproché des 
chocolatiers LADE et Alex&Olivier. Il faut prévoir 15 jours avant l’animation pour commander les 
chocolats. Les chocolats choisis seront des sachets fritures du chocolatier LADE.  

Cédric a demandé à la mairie pour avoir l’accès de la cour de l’école et aux sanitaires. Le choix de 

l’espace vert derrière la salle polyvalente est retenu à l’unanimité pour faciliter l’accès à la chasse 

aux œufs (Parking, centre du village…). L’accueil de la chasse aux œufs se fera sous le préau de 

l’école. 

Les énigmes seront imprimées en format A3 et affichées sur des panneaux qui seront dispersées à 

certains endroits de l’espace vert. 

Cédric confirme qu’il se déguise en lapin et propose à qui le souhaite de le suivre. Cédric demande 

si on fait le choix ou non de mettre de la musique, cependant cela risque d’être compliqué avec la 

sacem. Décoration du stand avec les banderoles des associations APEM et Familles Rurales. 3 

barnums sont réservés en cas de besoin de l’organisation. 

L’association Familles Rurales viendra à 3-4 personnes pour l’organisation et apportera un bidon 

« Bouchon d’Amour » pour récupérer les bouchons que les enfants auront récoltés. 

Les enfants accompagnés des parents iraient ramasser un bouchon de chaque couleur et 

rapporteraient 3 bouchons au stand pour recevoir leurs chocolats. IL sera proposé une boisson au 

sirop pour les enfants. 

L’Apem et les Familles Rurales se réunissent dès 14h pour les préparatifs de la chasse aux œufs 

qui a lieu de 15h à 17h. 
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6°/ Inventaire sous-sol : 
 

L’inventaire du sous-sol a été fait par Léna, Magalie et Erwan le mardi 17 février à l’école avec 

Mme MAISON. Le rangement a permis de mettre en évidence l’ensemble des lots prévus et à 

compléter ou non en vue de la kermesse. 

7°/ Info groupe de travail mairie sur le développement durable : 

 
Il y aura un stand de l’agglo lors de la Kermesse sur le développement durable. 
 
 
8°/ Retour de l’AG du comité des Fêtes et de Familles Rurales: 
 
Familles rurales : accueil des enfants, camp d’été fin juillet, sortie au parc Astérix, concours de jeu 
vidéo, prévision d’une sortie au marché de Noël en décembre 2015. 
 
Comité des Fêtes : Marche des étangs, Saint Patrick. Suite aux camions décorés, possibilité de prêt 
de barnums pliables.  
 
 
10/ Kermesse : 
 
La kermesse de l’école aura lieu le samedi 13 juin 2015. 
 
Choix des structures gonflables :  
 
L’Apem verra en fonction du budget quelles seront les structures que l’on choisit. Magalie doit 
regarder les comptes et prévoir le budget auprès de Cédric. 
 
Voir site de Western Pony pour consulter les structures gonflables proposées. 
 

11/ Autres : 
 
 

 Un frigo-congélateur a été gracieusement donné par des parents de l’école. Nous les 
remercions pour leur don. Cela nous servira aux boissons de la kermesse et aux glaces. 

 
 Le 28-29 mai sont les jours du regroupement d’école à Marigny. 

 

 Un accident s’est produit à l’école. Un enfant s’est ouvert le menton sur les grillages entre 
la classe de PS et la cantine. Il y a eu nécessité de l’intervention des pompiers. L’étude du 
remplacement du grillage est en projet par la mairie. 
 

 Lors de la réunion des Familles Rurales, Mr Desprez nous signale que les bouchons 
d’Amour peuvent intervenir lors des Taps. 

 
 

 
 

 

Prochaine réunion le 18 mai 2015  
 à 20h30 à la salle Ara Martis 


